

Copec ingresa a la distribución de gas en España y Portugal

A través de un contrato de compraventa de acciones, Abastible, controlada por Empresas Copec del grupo Angelini, acordó con la Compañía Española de Petróleos (Cepsa) la compra de su negocio de gas licuado en España y Portugal, por 275 millones de euros (o US\$302 millones).

El acuerdo, permitirá que Abastible ingrese al Top 10 de las empresas más grandes del mundo en este rubro. “Esta operación se enmarca en nuestra estrategia de internacionalización y crecimiento, que comenzó el 2011 con la llegada de Abastible a Colombia, siguió el 2016 con la compra de las operaciones de Gas Licuado en Perú y Ecuador a Repsol”, señala el gerente general de Abastible, Joaquín Cruz.

Roberto Angelini, presidente de Empresas Copec.

